



COMMUNIQUÉ
Paris, le 21/03/2025

VOTATION DU 23 MARS : « 40 MILLIONS D'AUTOMOBILISTES » S'OPPOSE À UNE NOUVELLE MESURE POLITIQUE QUI EXCLURA LES AUTOMOBILISTES ET APPELLE LES PARISIENS À ALLER VOTER.

Le 23 mars 2025, la Ville de Paris organise une votation citoyenne pour décider de la végétalisation et de la piétonnisation de 500 nouvelles rues de la capitale. L'association « 40 millions d'automobilistes » s'oppose fermement à cette mesure, qu'elle considère comme une nouvelle tentative pour interdire encore plus l'accès des automobilistes à la capitale et invite tous les Parisiens à se mobiliser et à voter contre cette mesure.

Une décision politique avant tout

Si cette mesure est adoptée, les zones concernées par la piétonnisation supprimeront environ 10% des rues de Paris accessibles aux voitures, accentuant à nouveau les difficultés pour les habitants et les travailleurs de la capitale. Les automobilistes seront obligés de chercher des alternatives dans une ville déjà saturée, ce qui risque d'aggraver encore les embouteillages, car la fermeture de certaines rues entraînera un encombrement supplémentaire sur d'autres axes déjà très fréquentés.

« Cette votation n'est qu'une manœuvre politique. La mairie de Paris tente de convaincre son électorat qu'elle œuvre pour la transition écologique, alors qu'en réalité, son objectif principal est de restreindre encore davantage l'espace réservé aux automobilistes dans la capitale. Une fois de plus, ce sont les automobilistes qui paieront les conséquences de décisions prises sans véritable concertation » estime Philippe NOZIÈRE, président de l'association « 40 millions d'automobilistes » .

Une décision en faveur des piétons, mais au détriment des automobilistes

Les rues impactées par cette initiative sont souvent des axes principaux de circulation pour les habitants comme les professionnels, en particulier dans les quartiers populaires et les zones commerciales. En limitant l'accès à ces voies, la Mairie de Paris perturbe davantage l'équilibre entre les différents usagers de la route.

L'association « 40 millions d'automobilistes » invite tous les Parisiens à se mobiliser et à voter contre cette mesure le 23 mars prochain. Il est temps de dire « non » à la confiscation de l'espace urbain et de défendre une ville où la liberté de circulation est partagée et respectée pour tous, et pas seulement pour les piétons et les cyclistes.

« Cette nouvelle initiative de la Mairie de Paris, qui veut "végétaliser" et "piétonniser" de nombreuses rues, n'est en réalité qu'une tentative supplémentaire pour restreindre l'accès des véhicules à la ville et priver les Parisiens de leur liberté de circuler. Si cette mesure est adoptée, il faut prendre conscience qu'environ 10 % des rues de Paris seront définitivement fermées aux voitures, ce qui affectera directement les automobilistes, en particulier les familles et les professionnels qui dépendent de leur véhicule pour leurs déplacements quotidiens. Entre les Zones à Faibles Émissions (ZFE), les Zones à Trafic Limité (ZTL), la voie de covoiturage, etc., les Parisiens sont de plus en plus contraints

et leur liberté de circuler est gravement entravée. Il est crucial de ne pas sous-estimer l'importance de ce vote », alerte Pierre CHASSERAY, délégué général de l'association.

Face à cette mesure qui exclut une fois de plus les automobilistes, « 40 millions d'automobilistes » appelle tous les automobilistes à signer sa pétition en ligne [Automobilistes à Paris, la peine 'Capitale'](#). Initialement créée contre la mise en place de la voie de covoiturage à Paris, cette pétition a été étendue à ce nouveau projet de végétalisation et de piétonnisation, qui va à l'encontre du droit de circuler librement dans la capitale pour tous les automobilistes.



**CONTACTS
PRESSE :**

Victorine Duval
🌐 presse@40ma.net
☎ 06 10 07 48 26

Pierre Chasseray
☎ 07 78 21 24 47

 www.40millionsdautomobilistes.com

 @40MA - 40 Millions d'Automobilistes
@PChasseray - Délégué Général

 @40millionsdautomobilistes51

➔ **À propos de "40 millions d'automobilistes" :** "40 millions d'automobilistes" est une association d'intérêt général, porte-parole des automobilistes raisonnables et défenseur de leurs intérêts. Elle est active tant sur le plan national qu'europpéen. Elle intervient dans l'ensemble des débats de fond liés à l'usage de l'automobile face aux grands enjeux sécuritaires et environnementaux, pour adapter et préserver ce facteur indispensable à la croissance économique et à la qualité de vie des ménages.